

# 21<sup>e</sup> FESTIVAL CINÉRAIL

FESTIVAL INTERNATIONAL TRAINS & CINEMA

PARIS, 16-18 DEC. 2015

au cinéma **Le Reflet Médicis** 3 rue Champollion – Paris 5<sup>e</sup>

DEMANDE D'ACCREDITATION COMPÉTITION COURTS-MÉTRAGES  
ACCREDITATION REQUEST SHORT FILMS COMPETITION

ACCREDITATION COURTS MÉTRAGES  
exclusivement réservée aux compétiteurs  
et à la presse

L'accréditation est gratuite et exclusivement réservée :

- aux réalisateurs, producteurs ou commanditaires d'un film en compétition dans les catégories « fiction » ou « documentaire » (*chaque film sélectionné donne droit à 2 accréditations gratuites pour assister aux compétitions des courts métrages – nous vous remercions de remplir une fiche par personne accréditée*) ;
- à la presse.

L'accréditation permet d'assister librement aux séances de la compétition internationale des courts-métrages uniquement, au cinéma Le Reflet Médicis.

Au-delà de deux accréditations ou pour les autres séances du Festival au Reflet Médicis, nous vous invitons à consulter les tarifs sur [www.cinerail-fest.com](http://www.cinerail-fest.com), rubrique « Infos pratiques ».

Conditions d'inscription :

- Les accréditations « courts métrages » doivent être retirées à votre arrivée, sur place, au point « accueil » du Festival, à partir du 16 décembre 2015, au cinéma : Le Reflet Médicis – 3 rue Champollion – 75005 Paris (ouverture de l'accueil de 12 h à 20 h).
- Aucune accréditation ne sera envoyée avant le Festival.
- Aucune demande d'accréditation ne sera acceptée après le 8 décembre 2015.
- Le Festival ne prend pas en charge le transport et l'hébergement des auteurs.
- Le comité d'organisation met à disposition de chaque compétiteur 10 invitations valables pour la projection de son film.

SHORT FILMS COMPETITION  
ACCREDITATION REQUEST  
only competitors and press members  
may apply for accreditation

Accreditation is free of charge and exclusively reserved for:

- directors, producers or commissioning bodies of films competing in the Short Fiction Films or Documentaries categories (*each selected film entitles to 2 free accreditations for the screenings of competing films—please fill out a form for each person wishing to receive accreditation*);
- press members.

This accreditation entitles the holder to attend the short film competition only, at "Le Reflet Médicis" cinema.

Beyond 2 accreditations, or if you wish to attend any other screening of the Festival at "Le Reflet Médicis", the fees are available at the following address: [www.cinerail-fest.com](http://www.cinerail-fest.com), in the "Practical information" section.

Registration conditions:

- You must collect accreditation cards for Short Films Competition from "Le Reflet Médicis", at arrival, at the Festival welcome desk, on and after 16th December 2015. Le Reflet Médicis—3 rue Champollion—75005 Paris. Welcome desk opening hours: 12pm to 8pm.
- Accreditation cards shall not be sent before the Festival.
- Requests for accreditation shall not be accepted after 8th December 2015.
- The Festival shall not cover any travel or accommodation expenses for authors and producers of selected films.
- The organisation committee provides every competitor with 10 invitations available for the screening of their own short film.

Merci de remplir votre formulaire d'accréditation et de le retourner, au plus tard, le **8 décembre 2015** :

- par email à : [marion.brandamir@cinerail-fest.com](mailto:marion.brandamir@cinerail-fest.com)
- par courrier à :

Festival CinéRail  
BP 90  
75961 Paris Cedex 20

Please fill in this accreditation form and return it by **8th December 2015** at the latest:

- by email to: [marion.brandamir@cinerail-fest.com](mailto:marion.brandamir@cinerail-fest.com)
- by post to:

Festival CineRail  
BP 90  
75961 Paris Cedex 20

## ACCREDITATION FORM FORMULAIRE D'ACCREDITATION

### Accreditation holder Titulaire de l'accréditation

**Name** Nom

**First name** Prénom

**Position** Fonction

**Company** Entreprise

**Address** Adresse

**Postcode** Code postal

**Town** Ville

**Country** Pays

**Tel**

**Fax**

**Mobile**

**Email**

**Press members:** please enclose a copy of your official press card with the completed form.

**Pour la presse :** merci de nous faire parvenir la copie de votre carte de presse, avec le formulaire dûment rempli.

### Participation request Votre participation

**My film is competing for the CineRail awards.** Mon film est en compétition.

**Title** Titre

**Category** Catégorie

**Fiction films** Fictions

**Documentary films** Documentaires

**The Festival shall not cover the travel and accommodation expenses of authors and producers of selected films. However, for organisational reasons, please provide the following information:**

Le Festival ne prend pas en charge le transport et l'hébergement des compétiteurs. Toutefois, pour des raisons d'organisation, nous vous remercions de préciser :